



# 竹山小だより



令和6年11月

学校 HP もご覧ください

## ～みんなの音色を一つに～ 竹山小音楽会

11月2日（土）竹山小学校として第1回の音楽会を開催しました。全校児童がステージに上がっての全校合唱「やあ！」から始まり、各学年のステージでは、音楽の学習で培った力を精いっぱい発揮できました。児童会が中心となって考えたスローガン「One for all, all for good music ～みんなの音色を一つに～」のとおり、一人ひとりの違った歌声や、楽器の音がひとつになることで、多くの人たちの心を動かすことができることを竹山っ子は実感できたのではないかと思います。

一つの合唱、合奏を完成させるまでには、一人ひとりの努力や挑戦があります。休み時間を使って必死に練習する子、家で陰ながら努力をする子、友達と教え合う子など、たくさんの努力や挑戦がありました。竹山小学校では、このような努力や挑戦に価値づけをし、成長を認め合える学校を目指してまいりたいと思っています。

最後になりましたが、竹山小学校第1回の音楽会に参加していただき、素晴らしい合唱で花を添えていただいた、さつきコーラスの皆様感謝申し上げます。ありがとうございました。



### 【保護者の感想】

- ・「できなかったところがあった。」「揃わなかったところが揃ってきた」など、日々の練習の過程を家で聞くのが楽しみでした。どの学年もそれぞれの良さがあり、楽しく鑑賞できました。
- ・高学年の合奏は様々な楽器を使いながらの迫力ある演奏でした。練習からがんばってきた様子がうかがえ、うちの子も「次はあんなふうに合奏してみたい。」と来年の音楽会を楽しみにしていました。
- ・児童数が増え、合唱や合奏の楽しさを知ることができ、良かったと思います。学年ごとにそれぞれの良さがあり、子どもたちが音楽会に向けて一生懸命練習していたことがよく分かりました。

他にもたくさんの感想・ご意見をいただきました。ありがとうございます。ご意見については、PTA、地域等とも協議しながら、次年度以降よりよい音楽会になるように検討してまいります。

## 地域で学ぶ、地域から学ぶ、「ふるさと学竹山」



### 3年生 西山酒造見学

春に田植えをし、秋に稲刈りをした酒米がどのように加工されていくかを見学しました。酒米の試食をしたり、できたての甘酒をいただいたりしました。

### 2年生 カドノブラシ製作所見学

前山地区にあるカドノブラシ製作所では、飛行機のタイヤを磨く大きなブラシからすごく小さな歯間ブラシまで製作されています。工場の中を見学させていただいた後、簡単なお仕事体験もさせていただきました。



- ・人と協力、ゆずりあい
- ・助け合って命を守る

➡ 災害の時だけでなく  
毎日の生活でも大切！



### 4年生 丹波市防災・減災事例発表講演会

総合的な学習の時間で学んできた「マイ避難計画」について、ライフピアいちじま大ホールの大勢の前で堂々と発表しました。防災について、今の自分にできることをしっかりと伝えることができました。



## 来年度を見据えて・・・5・5交流



来年度の最上級生となる5年生と1年生になるこども園5歳児が交流を行いました。じゃんけん列車やしっぽりのゲーム、校舎内を回るお祭り屋さんなど、5歳児さんが楽しめるように5年生が考えました。5年生もすっかりお兄さん・お姉さんになり、時には5歳児さんたちのことを思いやりながら、楽しいひとときを過ごすことができました。12月にはこども園へ招待してもらい、2回目の交流を行う予定です。

## 自分との勝負 ～朝マラソン～



### 朝マラソンで目指すもの

- ・寒さに負けない体
- ・長く運動し続ける力
- ・自分の目標をもって  
ねばりつよく取り組む力

マラソン記録会 12月5日(木)  
予備日 12月6日(金)

※当日は竹山小→清園時の折り返しコースを走ります。ご迷惑をおかけします。